

S.E.R.P. Immeuble le Triton			
ARTICOLO Istruzioni	PRODOTTO VINCARUTINE/ VINCARUTIN		
DIMENSIONI mm 220 x 135 mm	FORMATO PIEGATO mm 28 x 135 mm	CODICE B1409140001_11	SCALA 1:1
Black Cutting Die			Font: Helvetica Condensed 8 pt

Edizione	Data allestimento
0	30.03.2018.

**Esecuzione impianti
PALLADIO S.P.A.
VICENZA**

VISTO SI STAMPI

S.E.R.P. Immeuble le Triton

**L'impianto stampa non deve assolutamente
essere modificato o danneggiato**

VINCARUTINE, gélules

Vincamine/Rutoside

Veillez lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament car elle contient des informations importantes pour vous.

- Gardez cette notice. Vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez d'autres questions, interrogez votre médecin ou votre pharmacien.
- Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez pas à d'autres personnes. Il pourrait leur être nocif, même si les signes de leur maladie sont identiques aux vôtres.
- Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez-en à votre médecin ou votre pharmacien. Ceci s'applique aussi à tout effet indésirable qui ne serait pas mentionné dans cette notice. Voir rubrique 4.

Que contient cette notice ?

1. Qu'est-ce que VINCARUTINE, gélules et dans quels cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les informations à connaître avant de prendre VINCARUTINE, gélules ?
3. Comment prendre VINCARUTINE, gélules ?
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment conserver VINCARUTINE, gélules ?
6. Contenu de l'emballage et autres informations.

1. QU'EST-CE QUE VINCARUTINE, gélules ET DANS QUELS CAS EST-IL UTILISÉ ?

VASODILATATEUR PERIPHERIQUE
(C : système cardio-vasculaire)

Ce médicament est indiqué dans le traitement des troubles neurologiques mineurs liés au vieillissement.

2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS A CONNAITRE AVANT DE PRENDRE VINCARUTINE, gélules ?

Ne prenez jamais VINCARUTINE, gélules :

- si vous êtes allergique à la vincamine ou au rutoside ou à l'un des autres composants contenus dans ce médicament, mentionnés dans la rubrique 6.
- En cas de pression excessive à l'intérieur du crâne.

Avertissements et précautions

Ce médicament contient du lactose. Son utilisation est déconseillée chez les patients présentant une intolérance au lactose (maladie héréditaire rare). Adressez-vous à votre médecin ou pharmacien avant de prendre VINCARUTINE, gélules.

Autres médicaments et VINCARUTINE, gélules

Informez votre médecin ou pharmacien si vous prenez, avez récemment pris ou pourriez prendre tout autre médicament.

Grossesse et allaitement

Si vous êtes enceinte ou que vous allaitez, si vous pensez être enceinte ou planifiez une grossesse, demandez conseil à votre médecin ou pharmacien avant de prendre ce médicament.

VINCARUTINE, gélules contient du lactose.

3. COMMENT PRENDRE VINCARUTINE, gélules ?

Veillez à toujours prendre ce médicament en suivant exactement les indications de votre médecin ou pharmacien. Vérifiez auprès de votre médecin ou pharmacien en cas de doute.

Posologie

La dose recommandée est de 1 gélule 3 fois par jour de préférence au cours des principaux repas.

Mode d'administration

Voie orale.

Fréquence d'administration

Prendre le médicament de préférence au cours des principaux repas.

Durée du traitement

Se conformer à l'ordonnance du médecin.

Si vous avez pris plus de VINCARUTINE, gélules que vous n'auriez dû

En cas d'absorption massive, prévenir immédiatement un médecin.

Si vous oubliez de prendre VINCARUTINE, gélules

Prenez la dose suivante à l'heure habituelle ; ne prenez pas de dose double pour compenser la dose que vous avez oublié de prendre

Si vous avez d'autres questions sur l'utilisation de ce médicament, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.

4. QUELS SONT LES EFFETS INDESIRABLES EVENTUELS ?

Comme tous les médicaments, ce médicament peut provoquer des effets indésirables, mais ils ne surviennent pas systématiquement chez tout le monde.

Déclaration des effets secondaires

Si vous ressentez un quelconque effet indésirable, parlez-en à votre médecin ou votre pharmacien. Ceci s'applique aussi à tout effet indésirable qui ne serait pas mentionné dans cette notice. Vous pouvez également déclarer les effets indésirables directement via le système national de déclaration : Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) et réseau des Centres Régionaux de Pharmacovigilance - Site internet: www.ansm.sante.fr
En signalant les effets indésirables, vous contribuez à fournir davantage d'informations sur la sécurité du médicament.

5. COMMENT CONSERVER VINCARUTINE, gélules ?

Tenir ce médicament hors de la vue et de la portée des enfants.

N'utilisez pas ce médicament après la date de péremption indiquée sur la boîte. La date de péremption fait référence au dernier jour de ce mois.

Pas de précautions particulières de conservation.

Ne jetez aucun médicament au tout-à-l'égout ou avec les ordures ménagères. Demandez à votre pharmacien d'éliminer les médicaments que vous n'utilisez plus. Ces mesures contribueront à protéger l'environnement.

6. CONTENU DE L'EMBALLAGE ET AUTRES INFORMATIONS

Ce que contient VINCARUTINE, gélules

- Les substances actives sont :
Vincamine.....20 mg
Rutoside.....40 mg

- Les autres composants sont :
Lactose, talc, stéarate de magnésium.

Qu'est-ce que VINCARUTINE, gélules et contenu de l'emballage extérieur

Ce médicament se présente sous forme de gélule.

Boîte de 45 gélules.

Fabricant/Exploitant/Titulaire de l'autorisation de mise sur le marché

**SOCIETE D'ETUDES ET DE RECHERCHES
PHARMACEUTIQUES (S.E.R.P.)**

5 RUE DU GABIAN
IMMEUBLE LE TRITON
98000 MONACO
MONACO

La dernière date à laquelle cette notice a été révisée est :

Septembre 2017.

Des informations détaillées sur ce médicament sont disponibles sur le site Internet de l'ANSM (France).

S.E.R.P. Immeuble le Triton			
ARTICOLO Istruzioni	PRODOTTO VINCARUTINE/ VINCARUTIN		
DIMENSIONI mm 220 x 135 mm	FORMATO PIEGATO mm 28 x 135 mm	CODICE B1409140001_11	SCALA 1:1
Black Cutting Die			Font: Helvetica Condensed 8 pt

Edizione	Data allestimento
0	30.03.2018.

**Esecuzione impianti
PALLADIO S.P.A.
VICENZA**

VISTO SI STAMPI

S.E.R.P. Immeuble le Triton

**L'impianto stampa non deve assolutamente
essere modificato o danneggiato**

VINCARUTIN, capsules

Vincamine/Rutoside

Read this package insert carefully before you start taking this medicine because it contains important information for you.

- Keep this package insert. You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- This medicine was prescribed for you personally. Do not give it to other people. It may harm them, even if the signs of their disease are the same as yours.
- If you experience any adverse effects, talk to your doctor or pharmacist. This also applies to any adverse effect that is not mentioned in this package insert. See section 4.

What does this package insert contain?

1. What are VINCARUTIN capsules and what it is used for?
2. What you must know prior to taking VINCARUTIN capsules
3. How to take VINCARUTIN capsules
4. What are the possible side effects?
5. How to store VINCARUTIN capsules
6. Contents of the package and other information.

1. WHAT ARE VINCARUTIN capsules AND WHAT IS IT USED FOR?

PERIPHERAL VASODILATOR
(C: Cardio-vascular system)

This medicine is indicated for the treatment of minor neurological disorders associated with aging.

2. WHAT YOU MUST KNOW PRIOR TO TAKING VINCARUTIN capsules

Never take VINCARUTIN capsules:

- If you are allergic to vincamine or to rutoside or to any of the other ingredients contained in this medicine, mentioned in section 6.
- In case of excessive pressure inside the skull.

Warnings and precautions

This medicine contains lactose. Its use is not recommended in patients with lactose intolerance (rare hereditary disease).

Please speak with your doctor or your pharmacist prior to taking VINCARUTIN, capsules.

Other medicines and VINCARUTIN capsules

Inform your doctor or pharmacist if you take, have recently taken or could take any other medicine.

Pregnancy and breastfeeding

If you are pregnant or breastfeeding, if you think you are pregnant or you are planning a pregnancy, ask your doctor or pharmacist before taking this medicine.

VINCARUTIN capsules contain lactose

3. HOW TO TAKE VINCARUTIN capsules

Make sure to always take this medicine according to the exact directions of your doctor or pharmacist. In the event of doubt, check with your doctor or pharmacist.

Dosage

The recommended dose is 1 capsule 3 times daily preferably during main meals.

Method of administration

Orally.

Frequency of administration

It is preferable to take this medicine during main meals.

Duration of treatment

Comply with the doctor's prescription.

If you have taken more VINCARUTIN capsules than you should have:

In the event of massive absorption, notify a doctor immediately.

If you forget to take VINCARUTIN capsules

Take the next dose at the usual time; do not take a double dose to make up for a forgotten dose. If you have other questions about the use of this medicine, ask your doctor or pharmacist for additional information.

4. WHAT ARE THE POSSIBLE SIDE EFFECTS?

Like all medicines, this medicine can cause side effects, although not everybody gets them.

Reporting of side effects

If you experience any adverse effects, talk to your doctor or pharmacist. This also applies to any adverse effect that is not mentioned in this package insert. You can also report adverse effects directly via the national reporting system: The French National Agency for the Safety of Medicines and Health Products (ANSM) and network of Regional Pharmacovigilance Centers - Website: www.anism.sante.fr

By reporting adverse effects, you will provide more information on the safety of the medicine.

5. HOW TO STORE VINCARUTIN CAPSULES

Keep this medicine out of the sight and reach of children.

Do not use this medicine after the expiry date indicated on the box. The expiry date refers to the last day of that month.

No specific storage conditions.

Do not dispose of medicine via wastewater or in household waste. Ask your pharmacist to dispose of medicine that you no longer use. These measures will contribute to protecting the environment.

6. CONTENTS OF THE PACKAGE AND OTHER INFORMATION

What do VINCARUTIN capsules contain?

- The active substances are:
Vincamine.....20 mg
Rutoside.....40 mg

- The other ingredients are:
Lactose, talc, magnesium stearate.

What are VINCARUTIN capsules and contents of the exterior packaging

This medicine comes in capsule form.

Box of 45 capsules.

Manufacturer/Operator/Holder of the marketing authorization

SOCIÉTÉ D'ETUDES ET DE RECHERCHES PHARMACEUTIQUES (Pharmaceutical Research and Study Company) (S.E.R.P.)

5 RUE DU GABIAN
IMMEUBLE LE TRITON
98000 MONACO
MONACO

This package insert was last reviewed in: September 2017.

Detailed information on this medicine is available on the ANSM website (France).

B1409140001_11